

# LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

JUEVES, 15 DE MARZO DE 2012.

Año XC. Nº 29.627 D.L.S. 3-1958

PRECIO: 1,20 €

## La Junta no podrá pagar antes a los proveedores que perdonen deuda

**PÁGS. 2-3** El Ministerio de Hacienda ha rectificado a la Junta, que recientemente manifestó su intención de pagar antes a los proveedores que perdonaran parte de la deuda. Según la institución dirigida por Cristóbal Montoro, los únicos requisitos para dar prioridad a unos pagos sobre otros es la antigüedad de las facturas, si han sido reclamadas en los tribunales o si pertenecen a pymes. Además, hoy termina el plazo para que las entidades locales informen al Ministerio de sus deudas pendientes, una obligación que en Trabanca se ha complicado al no haber un registro de facturas pese a que debe alrededor de 2 millones.

### RAZONES

Hacienda señala que sólo se dará prioridad a facturas antiguas, a las reclamadas ante los tribunales y a las de pymes

### PROBLEMA

Trabanca calcula que debe 2 millones de euros pero no lo asegura al no tener registro de facturas

## Adif cobrará el alquiler de la Ruta de la Plata que abandonó hace 27 años

**PÁG. 25**

■ Béjar, Cantagallo y Puerto de Béjar pretenden recuperar la vía férrea

## Todas las empresas de autobús deciden cobrar la deuda de la Junta para evitar la asfixia

**PÁG. 12**

■ Han perdido el 1% del montante al ingresarla por adelantado

### ESCUELAS MAYORES



## La Universidad muestra sus joyas

**PÁG. 14** La Universidad de Salamanca ha sacado sus tesoros a la luz para incluirlos en el nuevo recorrido por las Escuelas Mayores del que podrán disfrutar desde hoy los turistas que se acerquen al edificio histórico. La secretaria

general, Ana Cuevas, y el responsable del desarrollo de la intervención museística, Juan Llorens, presentaron ayer el proyecto que permitirá disfrutar de la historia y el patrimonio de la Universidad más antigua de España. /CH. ROZAS

## El Supremo obliga a subir la luz al menos un 6% desde el pasado mes de octubre de 2011

**PÁG. 7**

■ Anula la congelación de la Tarifa de Último Recurso, lo que afectará a 150.000 clientes salmantinos

### TOROS

## La Junta declarará BIC la Tauromaquia en Castilla y León

**PÁG. 51**

Con esta apuesta se sumará a las comunidades de Madrid, Murcia, Valencia y Castilla-La Mancha

### PÁG. 10 POLÍTICA

Los críticos del PSOE dan el primer paso para arrebatar la secretaría provincial a Pablos

### PÁG. 53 FÚTBOL

El Real Madrid se clasifica para cuartos de la Champions tras golear al CSKA Moscú (4-1)

### PÁG. 49 AUTOMÓVIL

El Gobierno propone castigar a los coches más contaminantes en el Impuesto de Matriculación

### SUCESOS

## La Policía Nacional 'caza' de nuevo, por octava vez en seis meses, al ladrón de bicicletas

**PÁG. 59**

■ Los agentes le pillaron cuando intentaba vender la bici que acababa de sustraer en el Colegio Mayor San Bartolomé, en la calle Henry Collet

■ El juez de guardia le advirtió el pasado viernes de que otro arresto podría motivar su ingreso en prisión

## García Nieto propone subir el sueldo a siete alcaldes de capital en Castilla y León

**PÁG. 8**

■ Quiere igualar su nómina a consejeros y viceconsejeros

## Rajoy asegura que rectificará la subida del IRPF a la mayor brevedad posible

**PÁG. 48**

■ El presidente del Gobierno se siente respaldado por la Unión Europea

### HOY, 72 PÁGINAS

SALAMANCA	2	EXTRANJERO	50
OPINIÓN	4	TOROS	51
AGENDA	22	DEPORTES	52
SERVICIOS	23	SUCESOS	59
PROVINCIA	25	PASATIEMPOS	67
CAMPO	47	CARTELETA	68
NACIONAL	48	TELEVISIÓN	69
ECONOMÍA	49	EL TIEMPO	71

### HOY, CON LA GACETA

• 27ª entrega de la colección

### ZAJIRA

Abalorio bola blanca rayas



1 € + cupón del periódico



La secretaria general, Ana Cuevas, que ha coordinado el proyecto, en una de las zonas de exposición.



El vídeo del Séptimo Centenario cuenta con llamativas imágenes antiguas.



Elementos litúrgicos expuestos en la Sala de la Columna.



En el claustro alto se pueden ver algunos libros de la Biblioteca.



Los audiovisuales y las audioguías complementan la información.

ARTE Y CIENCIA | NUEVO RECORRIDO Y MATERIALES

# Los tesoros de la Universidad

El edificio de las Escuelas Mayores estrena hoy la intervención museística que permitirá al visitante conocer con más profundidad el patrimonio y la historia universitaria

R.D.L.

**T**ERMINÓ la cuenta atrás. La Universidad de Salamanca estrena hoy la intervención museística desarrollada en el edificio de las Escuelas Mayores con la que, según comentó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, se ha dado una nueva vida a los antiguos espacios universitarios.

A partir de hoy, el recorrido por el inmueble estará cargado de explicaciones acerca de la historia de Universidad, de su patrimonio, de los profesores que dan nombre a cada una de sus salas, de los actos que tuvieron lugar y se siguen celebrando en las aulas de las Escuelas Mayores y de los materiales utilizados en sus más de ocho siglos de historia.

Se trata, en definitiva, de un itinerario completo con el que los visitantes podrán conocer en mayor profundidad la Universidad de Salamanca y su simbolismo e importancia, tal y como subrayó ayer la secretaria general, Ana Cuevas, que ha coordinado el proyecto que ayer se presentó a los medios de comunicación.

Los paneles informativos situados a la entrada de las salas y en las cristaleras del claustro guiarán al turista por el nuevo recorrido que lleva por título



Cuevas, contemplando algunas de las piezas más curiosas de la exposición.

No faltarán las sorpresas. Gracias a la tecnología, la Universidad de Salamanca ha revivido al mismísimo Fray Luis de León

"Distintos tiempos. La misma casa" ("Tempus distinctum. A equabilis domus") y que estará animado por cinco audiovisuales que permitirán al espectador retroceder en el tiempo y adelantarse, al menos de forma virtual, en el interior de la Antigua Biblioteca y de su gran archivo, presenciar algunos de los actos solemnes que acoge el Paraninfo e incluso recordar los grandes fastos que tuvieron lugar con motivo del Séptimo Centenario de la institución el pasado siglo.

No faltan tampoco las sorpresas. Gracias a la tecnología, la Universidad ha revivido al mismísimo Fray Luis de León para que recite algunos versos a los visitantes que entren en su vieja aula. En las audioguías, los turistas también podrán escuchar a Miguel de Unamuno impartiendo una clase. Y los más curiosos podrán deleitarse también con el audiovisual sobre el simbolismo de la escalera de acceso al claustro alto.

Además, la intervención, de la que ya se puede disfrutar, ha transformado el edificio de las Escuelas Mayores en un gran museo. La Sala de la Columna vuelve así a acoger algunas de las grandes piezas del patrimonio artístico de la Universidad, en esta ocasión, del ámbito religioso, como relicarios del siglo XV, un hostiario del Jueves Santo del siglo XVII o ternos renacentistas. Y en el claustro alto se puede ver desde documentos sobre el origen de la Universidad hasta instrumentos antiguos y modernos utilizados para la enseñanza de la ciencia. Todos estas piezas se renovarán periódicamente.

Llega el momento de redescubrir los tesoros de la Universidad más antigua de España.

## LOS DETALLES

**IDIOMAS.** Todos los puntos informativos del recorrido están traducidos al inglés y en las audioguías se ha incluido información en seis idiomas.

**TECNOLOGÍA.** La Universidad ha aprovechado los nuevos medios tecnológicos para recrear momentos históricos pero también para aportar información extra al turista, ya que a través de los códigos QR recibirá infor-



Maniquí anatómico del siglo XVI.

mación adicional a la visita. Una página web permitirá, además, conocer el contenido del recorrido por las Escuelas Mayores.

**PRECIOS.** De momento, el precio de las entradas será de 7 euros, con posibilidad de entrada reducida a 3 euros, que es el precio aprobado el pasado año por el Consejo Social, aunque no se había comenzado a cobrar. El Consejo Social deberá decidir el próximo día 22 si incrementa estas cuantías.